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Unesp tem vaga para 
assistente social em Itapeva

Salário ultrapassa os R$ 7,5 mil. Candidatos 
devem se inscrever no concurso até o dia 05/08 PÁGINA 07

População em vulnerabili-
dade social integrada no Ca-
dastro Único, pode agendar 

consulta clínica veterinária 
gratuita para cães e gatos em 
Itapeva.

Agendamento de 
consulta gratuita para 

cães e gatos está 
disponível
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Feira de Adoção 
de cães e gatos 

acontece 
neste sábado

Campanha do Agasalho 
2025: o frio não espera!

Itapeva segue 
com excelente 

participação nos 
Jogos Regionais 2025

Polícia Militar 
alerta para o golpe do 

código de 6 dígitos 
no WhatsApp

Vereadores aprovam 
projeto que fornece 
medicamentos para 

receitas particulares 
ou de convênios

1ª corrida e caminhada 
da OAB de Capão 
Bonito será neste 

mês de julho

Santa Casa não tem 
pacientes internados 

por dengue
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Política não é para qualquer um
nho. Qualquer trâmite tem burocracia e uma série de 
etapas a serem cumpridas antes de chegar ao objetivo.

É fácil dizer “eu faria diferente” quando não se tem 
a mínima ideia de como funciona o sistema. Mais in-
trigante é quando sabe como funciona e mesmo assim 
diz que é fácil. Seu nome vira alvo rapidamente.

E vem um combo com os cargos públicos: a cobran-
ça da população que “paga” por seus salários. Paga 
está entre aspas sim, pois tal frase faz parte do efeito 
manada do mundo virtual, onde alguém fala algo e 
os demais seguem replicando. Muitos que dizem “eu 

Engana-se quem acha que entrar para a política é 
fácil…ou que é para qualquer um. É comum vermos, 
principalmente nas redes sociais, comentários como 

“se eu estivesse lá faria tal coisa”, ou ainda cobrando 
assiduamente por feitos a curto prazo, mas que preci-
sam de médio a longo prazo. 

Política não é tão simples assim. Administrar uma 
cidade, por exemplo, não é como uma empresa que 
você chega, dá as ordens, faz, desfaz, paga, muda. En-
gana-se quem pensa que é desta forma. Na verdade, é 
totalmente o contrário. Não tem como fazer algo sozi-
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pago seu salário” com tanta ênfase, talvez nem sai-
bam explicar o porquê, mas seguem o fluxo.

Seja na esfera municipal, estadual ou federal, estar 
no mundo político não é para qualquer um. É preciso 
ter um estômago forte para aguentar certas situações, 
sorrir e acenar para pessoas intragáveis em lugares 
onde se sente deslocado. 

É, caros leitores, engana-se quem acha que é fá-
cil estar em um cargo público apenas pelo salário… 
ou não?! 

EDITORIAL

COLUNA
CAPITÃO MACIEL

Na sociedade contemporânea, a expres-
são “cada macaco no seu galho”, ganha um 
significado profundo e relevante. Trata-se de 
um chamado à reflexão sobre a importân-
cia de cada indivíduo atuar em sua área de 
especialização, respeitando os limites e as 
competências dos demais. Essa máxima po-
pular nos ensina que, para que um sistema 
funcione adequadamente, é fundamental 
que todos desempenhem seus papéis de for-
ma eficaz.

A especialização é uma característica in-
trínseca ao desenvolvimento humano. Desde 
a infância, somos incentivados a explorar 
nossas habilidades e talentos, seja no espor-
te, nas artes ou nas ciências. À medida que 
crescemos essa busca por aprimoramento 
nos leva a escolher caminhos profissionais 
que se alinhem com nossos interesses e ap-
tidões. Quando cada um de nós está no “seu 
galho”, contribuímos para um ambiente 
mais harmonioso e produtivo.

No entanto, o respeito às funções alheias 
vai além da especialização técnica. Em uma 
equipe, por exemplo, cada membro traz uma 
perspectiva única e valiosa. A colaboração 
entre diferentes áreas do conhecimento é 
essencial para a inovação e a resolução de 
problemas complexos. Quando tentamos in-

vadir o “galho” do outro sem o devido conhe-
cimento ou respeito, podemos causar desar-
monia e até mesmo prejuízos.

Além disso, essa expressão também nos 
faz refletir sobre a importância da diversi-
dade de opiniões e experiências. Em vez de 
tentar homogeneizar as vozes em um único 
discurso, devemos aprender a valorizar as 
diferentes contribuições que cada “macaco” 
traz para o coletivo. O diálogo respeitoso 
entre pessoas com formações distintas pode 
levar a soluções mais criativas e eficazes.

Por fim, cabe ressaltar que respeitar o es-
paço do outro não significa se limitar. Ao con-
trário! É uma forma de potencializar nossos 
próprios talentos e habilidades. Quando cada 
um ocupa seu lugar de maneira consciente e 
respeitosa, o resultado é uma sociedade mais 
justa e equilibrada.

Em suma, “cada macaco no seu galho” 
nos lembra da importância da especializa-
ção, do respeito mútuo e da colaboração em 
busca de objetivos comuns. Que possamos 
aprender a valorizar o papel de cada indiví-
duo em nossa comunidade, reconhecendo 
que todos têm algo único a oferecer para o 
bem-estar coletivo.

VILMAR DUARTE MACIEL

Cada Macaco no Seu Galho: 
A Importância da Especialização 
e do Respeito às Funções

Em seu boletim informativo desta sema-
na, publicado no dia 8 de julho, a Santa Casa 
de Misericórdia de Itapeva divulgou que não 
há pacientes internados por dengue na uni-
dade.

Situação Atual
- Pacientes internados: 0
- Casos suspeitos: 0
- Casos confirmados: 0
Sendo assim, não há pacientes interna-

dos com dengue nesta instituição. 

Mesmo com os dados positivos neste mo-
mento, não é tempo de relaxar com os cuida-
dos. A Dengue mata e é nossa obrigação cui-
dar dos detalhes, como verificar se há água 
parada na própria casa.

FIQUE ATENTO AOS SINTOMAS:
Se apresentar febre alta, dores no cor-

po, manchas vermelhas na pele, dor atrás 
dos olhos, fadiga extrema ou sangramen-
tos, procure atendimento médico imedia-
tamente.

Santa Casa não tem pacientes 
internados por dengue

A vereadora Val Santos propôs o projeto 
de Lei 0101/2025, que dispõe sobre o forne-
cimento de medicamentos da rede municipal 
do Sistema Único de Saúde (SUS) aos usuários 
que apresentem receitas prescritas por médi-
cos de clínicas particulares, conveniados ou 
cooperados a planos de saúde, mesmo que 
não atendidos pelo SUS.

De acordo com a parlamentar, há uma 
notória dificuldade de acesso à medica-
mentos por parte da população atendida 
por médicos particulares e planos de saú-
de. “Como se sabe, no cenário atual, mes-
mo que a população possa ter acesso a 

um plano de saúde, particular, a alta dos 
preços dos medicamentos faz com que seu 
acesso a esses remédios seja impossibilita-
do, acarretando prejuízos maiores, e mui-
tas vezes obrigando que tais munícipes 
procurem o atendimento público mesmo 
possuindo já um atendimento particular, o 
que pode implicar em sobrecargas no siste-
ma do SUS”, explicou Val.

A nova lei, aprovada por unanimidade pe-
los vereadores, prevê a possibilidade de tais 
medicamentos também serem fornecidos a 
usuários previamente cadastrados em Uni-
dade Básica de Saúde, que exibam prescri-

ções de profissionais de clínicas particulares.

Confira as regras da Lei:
Art. 1º O Município de Itapeva/SP deverá 

fornecer medicamentos da rede municipal do 
Sistema Único de Saúde (SUS), aos pacientes que 
apresentem receitas prescritas por médicos parti-
culares, conveniados ou cooperados a planos de 
saúde, mesmo que não atendidos pelo SUS. 

 
Art. 2° Para conseguir o benefício o pa-

ciente deverá comprovar sua residência no 
Município de Itapeva e apresentar a cartei-
ra do SUS cadastrada em Unidade Básica de 

Saúde do Município.

Art. 3° A receita médica deverá conter o 
nome do princípio ativo do medicamento e 
pertencer à Relação Nacional de Medicamen-
tos Essenciais (RENAME), pelo componente 
especializado da assistência farmacêutica 
definida pelo SUS.

 
Parágrafo único. Os medicamentos pres-

critos nas receitas deverão estar de acordo 
com a relação Municipal, Estadual e Nacio-
nal de medicamentos essenciais e estarem 
disponíveis na farmácia do município.

FALA, VEREADOR

Vereadores aprovam projeto que fornece medicamentos 
para receitas particulares ou de convênios
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Medicamentos
A vereadora Val Santos é a criadora do 

projeto de lei que visa fornecer medicamen-
tos do SUS para quem tiver receita particular 
ou de convênio também. O PL foi aprovado 
por unanimidade pelos vereadores. 

Medicamentos II
Há regras para serem seguidas, não é so-

mente chegar e retirar o medicamento com 
a receita. Segundo Val, mesmo com receitas 
particulares ou passando por convênio mé-
dico, muitos têm dificuldade em adquirir os 
medicamentos e acabam não conseguindo 
seguir o tratamento adequado.

Dá pra ver
A trégua das chuvas auxiliou o pessoal 

que trabalha na poda de árvores e roçada dos 

farmácia municipal virou 24 horas. Agora na 
gestão Duch, isso mudou novamente. Em re-
lação a algumas ruas que mudaram o sentido 
na época de Mário e agora voltaram no sen-
tido anterior. É assim por diante. Quem fica 
nesse ping pong é o povo, que não sabe se 
bota o casaco ou tira o casaco. 

Mas então 
O tópico acima foi para chegar ao pen-

samento sobre as mudanças de uma gestão 
para a outra, as quais são totalmente nor-
mais. É como se o novo gestor deixasse tudo 
“com a sua cara”. E está tudo bem… desde 
que seja em favor do munícipe. 

Saúde
E voltando a falar de saúde, no caso de 

mudanças, há muitos “no pé” da secretária 
Valéria, principalmente por ser parente da 

matos da cidade. Podemos concordar que fica 
difícil manter os quatro cantos da cidade “em 
dia” nas épocas chuvosas. Se termina de ar-
rumar um lado, já está crescendo do outro e 
por aí vai. Agora está dando para ver o ser-
viço.

24h 
Naturalmente, os cargos mais vigiados de 

uma cidade são os secretários de educação 
e saúde. Claro que todas as Secretarias têm 
suas demandas, como das estradas rurais, 
obras, de causa animal, enfim. Porém, saúde 
e educação talvez sejam as mais complicadas 
de atingir os anseios da população. Em espe-
cial, a saúde deve ser a número 1 no ranking.

Pois é 
Mudanças acontecem de uma gestão para 

outra. Quando Tassinari esteve no poder, a 

prefeita. Mas você já parou para pensar que, 
independente de quem estiver neste cargo, 
não será o suficiente? Digo suficiente para 
suprir as vontades do povo. Sempre irá desa-
gradar este ou aquele. Afinal, cada um quer 
resolver o seu problema particular e quando 
isso não acontece, o responsável pela Pasta 
vira alvo. 

…
A coluna Estamos de olho na Câmara se-

gue estacionada, aguardando os parlamenta-
res retornarem do recesso na próxima sema-
na.

Nota 10
Uma salva de palmas aos atletas Itape-

venses que estão fazendo bonito nos Jogos 
Regionais, representando nossa cidade. Para-
béns e boa sorte nos próximos confrontos! 
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ESTAMOS DE OLHO

Projeção é de que esse crescimento chegue a 28,5% até o final de 2026; Sebrae-SP 
orienta empreendedores do segmento e quem deseja abrir uma pizzaria

15 99782.6133
15 99659.1481

1479

HIROHIRO
Baterias

Av. Paulina de Moraes, 1383, Jardim Maringá, Itapeva/SP

15 3522-0748
15 99723-4199

27 anos trabalhando com o 
melhor preço e qualidade 
que você pode encontrar!

O Brasil é o país do futuro. Essa frase é um 
trecho da música 1965 (Duas Tribos), da ban-
da Legião Urbana. Embora a grande maioria 
das músicas de tal grupo musical seja mara-
vilhosa em composição, letra e melodia, eu 
diria que essa citação especificamente é um 
paradoxo, porque tudo que existe é e está 
no agora. Nosso corpo e nossa alma estão 
em transformação constante: as células não 
são as mesmas de minutos atrás. Os pensa-
mentos são alterados a todo momento por 
diversas circunstâncias. E a economia, seja 
ela municipal, regional, nacional ou global, 
também está em permanente movimento e 
nunca é estática.

Nosso país teve certa estabilidade eco-
nômica na era Getúlio Vargas e depois nos 
governos de Fernando Henrique Cardoso e 
no primeiro mandato do atual Presidente da 
República, Luiz Inácio Lula da Silva. No en-
tanto, de um período para cá, digamos que 
desde o ano de 2006, nós brasileiros temos 
sofrido bastante com o descaso e irresponsa-
bilidade de todos os governantes que passa-
ram pelo cargo para qual foram eleitos. Digo 

O ASTRONAUTA Por Luiz Eduardo Galvão de Morais

A “econofria” brasileira
isso, porque quanto mais o tempo passa, 
percebemos que os ricos ficam mais ricos 
e (não vou usar a palavra “pobre”, porque 
não gosto dela, acho pejorativa e discrimi-
natória) os menos afortunados, ficam cada 
vez menos afortunados.

Pois bem, no Brasil existe uma taxa bá-
sica de juros chamada SELIC, sigla esta que 
significa Sistema Especial de Liquidação e 
Custódia, ou seja, em linguajar mais objeti-
vo: é uma taxa que serve de base, de índice, 
de referência, para todas as outras taxas 
de juros que nossa economia utiliza. Seja 
para liquidação (pagamentos e resgates) 
ou para custódia (depósitos e investimen-
tos). Em 2006, a SELIC fechou em 15,15%  
ao ano (a. a.). Em 2020, fechou em 2% a. 
a.. E agora, em 2025, está em 15% a.a. O 
órgão que decide se a taxa sobe ou desce 
é o Comitê de Política Monetária (COPOM), 
que é formado pelo Presidente do Banco 
Central (BACEN), indicado pelo Presidente 
da República (aqui está a responsabilidade 
do governante mor do país), e diretores do 
BACEN para analisar o cenário econômico 

mundial e tentar otimizar a SELIC para 
que a economia brasileira fique aquecida. 
O problema é que nosso cenário econômi-
co está bem gelado. Beirando a tornar-se 
um iceberg gigantesco onde os navegantes 
empresários e agricultores “batem e afun-
dam”. E não parece que os participantes do 
COPOM, tão pouco o Ministro da Fazenda e 
muito menos o Presidente da República es-
tão interessados em derreter esse iceberg.

Quando a SELIC está alta, sem “meias 
palavras”, quem é rico, fica mais rico. Sabem 
por quê? Porque os fundos de investimentos 
estão indexados nela, ou seja, quem guar-
da dinheiro é porque tem dinheiro de sobra 
para guardar, concordam? E se você investe 
em fundos com a SELIC em alta, obtém ren-
dimentos maiores. Por outro lado, o empre-
sário e/ou agricultor que precisa emprestar 
dinheiro dos bancos (capital de giro, finan-
ciamentos, etc.), paga mais caro, porque os 
empréstimos e financiamentos também 
estão indexados à SELIC. Sendo assim, fica 
mais caro produzir, gerar emprego e os pro-
dutos para o consumidor final também cus-

tam mais, pois os agricultores e empresários 
precisam repassar esse ônus. Resumindo: 
quem realmente faz o país “andar”, as pes-
soas que produzem e geram empregos e os 
consumidores estão “numa fria”. E o Brasil 
precisa  de proatividade  desse governo e 
de sua equipe econômica. Me perdoe,  sau-
doso Renato Russo: precisamos ser o Brasil 
do presente. Do aqui e do agora. Mesmo em 
constante mudança.

Paz e bem a todos! Até a próxima.

Por Luiz Eduardo Galvão de Morais
Pós-graduado em Gestão Empresarial 
e Recursos Humanos, Bacharel 
em Administração de Empresas e 
Certificado em Coaching e Mentoring 
Advice Humanizado

Na quinta-feira, dia 
10 de julho, foi co-
memorado o Dia da 

Pizza. No Brasil, estatísticas 
mostram que a preferên-
cia das pessoas por um dos 
pratos mais queridos do 
mundo reflete diretamente 
nos negócios. Entre 2021 e 
2024, o número de pizzarias 
independentes (que não per-
tencem a redes de empresas) 
cresceu 24,6%, passando de 
27 mil para pouco mais de 
33,6 mil. É o que mostra o Se-
brae-SP a partir de dados da 
Euromonitor International.

De acordo com as esta-
tísticas, 27% do total dessas 
pizzarias (7,6 mil) oferecem 
serviço completo, com aten-
dimento em mesa, por meio 
de garçons; enquanto 73% 
(28 mil) não oferecem esse 
serviço, se restringindo a 
delivery ou retirada. O cres-
cimento no período também 
teve destaque às pizzarias 
sem serviço completo (32%), 
contra 4,7% das que ofere-
cem atendimento no local.

Especificamente em 2024, 
o faturamento das pizzarias 
independentes foi na ordem 
de R$ 24,4 bilhões em todo o 
Brasil, sendo R$ 15,6 bilhões 
provenientes das pizzarias 
com serviço completo e R$ 
8,8 bilhões das pizzarias sem 
serviço completo. A Euromo-
nitorInternational projeta 
que, no final de 2026, o mer-
cado de pizzarias indepen-
dentes seja composto por 
34,7 mil estabelecimentos, 
um crescimento de 28,5% so-
bre 2021.

Para a analista de negó-
cios do Sebrae-SP, Helena 
Andrade, essa demanda cons-
tante se deve a alguns fatores, 
como o fato de ser um produ-
to versátil e democrático, que 
agrada diferentes públicos e 
classes sociais; a facilidade 
de entrega; o custo-benefí-
cio; entre outras característi-
cas, como a cultura e o apelo 
emocional. “A pizza é associa-
da a momentos de lazer com 
a família e amigos, o que esti-
mula o seu consumo. E justa-
mente por isso ela se tornou 

muito popular no Brasil. Já 
é um hábito comer pizza no 
fim de semana, seja em casa 
ou em uma pizzaria”, explica.

Orientação 
A demanda por pizzas 

pode ser grande, mas a exi-
gência dos consumidores 
cresce na mesma proporção. 
A especialista destaca que, 
para seguirem vivos nesse 
mercado tão aquecido, os 
empreendedores precisam 
se atentar à qualidade, pois 
a competitividade é alta. “A 
experiência proporcionada 

ao cliente é muito importan-
te, pois hoje as pessoas bus-
cam não apenas se alimentar, 
mas viver uma experiência 
gastronômica”, pondera. “A 
apresentação do produto, a 
embalagem, o atendimento, 
o ambiente e o tempo de es-
pera são pontos cruciais para 
atender as expectativas dos 
clientes”, ressalta a analista.

Outros pontos fundamen-
tais para qualquer pizzaria, 
principalmente as indepen-
dentes, é ter uma boa gestão 
de estoques para evitar falta 
e perda de insumos altamen-
te perecíveis. A precificação 
correta também é essencial, 
pois muitas pizzarias traba-
lham com margens muito 
apertadas e uma precificação 
incorreta pode colocar em 
risco toda a operação, mes-
mo que tenha um bom volu-
me de vendas. 

“Acompanhar as tendên-
cias do setor também é im-
portante para não perder 
mercado, já que os consu-
midores estão ávidos por 

novidades. Ter uma boa pre-
sença digital também se faz 
necessário, já que o conteúdo 
gastronômico está entre os 
mais consumidos do país nas 
redes sociais, o que se torna 
uma grande oportunidade 
para captar novos clientes e 
gerar relacionamento com os 
clientes atuais”, complemen-
ta Helena.

Para quem pensa em en-
trar neste momento no seg-
mento de pizzarias, a analis-
ta de negócios do Sebrae-SP 
ressalta que, por ser um se-
tor altamente competitivo, 
fazer um bom planejamento 
é essencial. “Uma pesquisa 
de mercado para entender as 
necessidades do público-alvo, 
analisar a concorrência na re-
gião onde se pretende abrir a 
empresa e fazer um plano de 
negócios que permita identi-
ficar a viabilidade econômi-
ca do negócio trazem maior 
segurança e minimizam os 
riscos de insucesso da opera-
ção”, conclui a especialista.

(Via Sebrae SP)

Dia da Pizza: pizzarias independentes 
crescem 24,6% nos últimos quatro anos
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O Fundo Social de Soli-
dariedade de Itapeva reali-
za desde o dia 17 de junho, 
a Campanha do Agasalho 
2025. O foco da campanha 
deste ano é a arrecadação 
de cobertores novos ou em 
bom estado, além de meias, 
toucas, luvas e roupas para 

ajudar pessoas em situação 
de vulnerabilidade durante o 
inverno.

Os donativos podem ser 
entregues no Fundo Social, 
localizado na Sinhô de Ca-
margo, 384, ao lado do Mer-
cado Municipal.

Os munícipes também 

podem fazer as suas doa-
ções nos pontos de coleta: 
Paço Municipal (Prefeitura), 
Espaço Cidadão, Fundo So-
cial, Casa da Cultura Cíce-
ro Marques, Mercado Mu-
nicipal, Sebrae, Batalhão 
da Polícia Militar e Poupa-
tempo.

Campanha do Agasalho 
2025: o frio não espera!

Neste sábado (12), será 
realizada a Feira de Ado-
ção Animal, em frente à loja 
Agromar, das 9h às 13h. As 
pessoas interessadas em ado-
tar um animal devem levar 
a documentação pessoal e 
comprovante de residência. 

Os animais estarão cas-
trados, microchipados, vaci-
nados e vermifugados. E no 
caso de adoção de filhotes, 

estará disponível a requisi-
ção de castração, para fazer 
este procedimento ao atingir 
6 meses de idade. 

De acordo com informa-
ções do CPA, por meio do 
microchip, é possível loca-
lizar o tutor e seu bichinho 
de estimação, permitindo 
executar a posse responsá-
vel conforme determina a 
Lei Municipal nº 4.814/2023, 

que disciplina as disposições 
gerais sobre a guarda respon-
sável de animais domésticos, 
nas espécies cães e gatos, no 
município de Itapeva.

Lembrando que este esta-
belecimento comercial fica lo-
calizado na Rua Estelita Ribas, 
nº 42, no Parque Cimentolân-
dia. Mais informações podem 
ser obtidas pelo WhatsApp: 
15 99779-6702.

Feira de Adoção de cães e gatos 
acontece neste sábado

População em vulnerabili-
dade social integrada no Ca-
dastro Único, pode agendar 
consulta clínica veterinária 
gratuita para cães e gatos em 
Itapeva.

Para realizar o agendamen-
to da consulta clínica (consulta 
eletiva), o responsável pelo 
animal deve comparecer pre-
sencialmente na Secretaria 
Municipal de Recursos Hídri-
cos e Meio Ambiente, de se-
gunda a sexta-feira das 8h30 
às 12h e das 13h às 16h, por-
tando a documentação exigida. 
A Secretaria fica situada à Rua 
Pastor Joel Batista Valadares, 
nº 16 - Conjunto Habitacional 
Emílio de La Rua.

Público alvo: População 
baixa renda mediante ao 
Comprovante do Cadastro 
Único em período vigente 
(validade de 2 anos, a partir 
da data da entrevista - Lei 
Municipal nº 4.219/2019 que 
INSTITUI o Código de Prote-
ção aos Animais, no âmbito 
do Município de Itapeva/SP 
e dá outras providências, ar-
tigo 31, define como público 

“Baixa Renda”: renda familiar 
de até meio salário mínimo 
por componente familiar, ou 
de até 3 (três) salários míni-
mos por família).

DOCUMENTOS NECESSÁ-
RIOS:

- Comprovante do cadastro 
único (validade de 2 anos, a 
partir da data da entrevista);

- Documento com foto do 
tutor (rg, cnh, carteira de tra-

Agendamento de consulta 
gratuita para cães e gatos 

está disponível

balho); 
- Comprovante de endere-

ço (atualizado).

OBRIGATÓRIO
- Acompanhamento do 

responsável pelo animal para 
solicitar o agendamento e le-
var até a clínica veterinária, 
assinando termos de respon-
sabilidade e apresentando os 
documentos exigidos.

- Implementação do micro-

chip em todo animal usuário 
Centro de Proteção Animal 
(CPA) - conforme determina 
Lei Municipal 4.814/2023 que 
DISCIPLINA as disposições 
gerais sobre a guarda respon-
sável de animais domésticos, 
nas espécies cães e gatos, no 
Município de Itapeva e dá ou-
tras providências - caso não 
possua será implementado 
na ato da consulta visando a 
guarda responsável.

No próximo dia 17 de 
agosto, um domingo, aconte-
ce em Capão Bonito a 1ª cor-
rida e caminhada OAB RUN.

Serão 5 km de corrida 
e 3 km de caminhada, com 
largada da Arena, na Aveni-

da Péricles de Freitas, bairro 
Embiruçu.

As inscrições podem ser 
realizadas pelo site www.
onsport.com.br e o partici-
pante terá direito a uma ca-
miseta, bem como medalha e 

troféu no caso de premiação. 
A 1ª OAB RUN é organiza-

da pela OAB de Capão Bonito 
e conta com diversos apoia-
dores, como o Jornal Ita News. 

Inscreva-se e participe da 
iniciativa.

1ª corrida e caminhada da 
OAB de Capão Bonito será 

neste mês de julho

http://www.jornalitanews.com.br
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Itapeva está participando 
da 67ª edição dos Jogos 
Regionais, que está sendo 

realizada na cidade de Ita-
petininga. O município teve 
dois dias intensos de com-
petição, com destaque para 
as classificações no futsal e 
bons desempenhos indivi-
duais.

Confira os resultados e 
os destaques dos dias 07 e 
08/07:

- Futsal Feminino venceu 
Cajati (5x0) e Santana de Par-
naíba (3x2) e segue invicto.

- Futsal Masculino venceu 
Rafard (6x1) e empatou com 
Santana de Parnaíba (2x2), 
garantindo vaga nas oitavas.

- No individual do Tênis de 
Mesa, Jhonatan e Betina fica-
ram em 5º, e Joana em 7º.

- Ana Júlia foi 6ª colocada 
nos 50m borboleta da Nata-
ção.

- Modalidades que encer-

portivas, incluindo futebol, 
tênis de mesa, vôlei, entre 
outras. Os atletas têm de-
monstrado dedicação e es-
pírito esportivo, levando o 
nome de Itapeva com orgu-
lho nas competições.

Itapeva segue com 
excelente participação nos 
Jogos Regionais 2025

raram a participação:
- Tênis de Mesa Feminino – 

4ª colocação geral
- Tênis de Mesa Masculino 

– eliminado nas quartas
- Vôlei Feminino – derro-

ta para Santana de Parnaíba 

(0x2)
- Vôlei Masculino – derro-

ta para Avaré (0x2)

A delegação itapevense 
está representando a cidade 
em diversas modalidades es-

Na segunda-feira (07), o 
prefeito de Ribeirão Branco, 
Tuca Ribas realizou a entre-
ga de quatro novos veículos 
zero quilômetro para a Se-
cretaria Municipal de Saúde, 
além de implementos agríco-
las que vão fortalecer o apoio 
aos produtores rurais do mu-
nicípio.

Somente neste ano, a 
Prefeitura entregou 11 veí-
culos, sendo 8 destinados à 
saúde.

Os equipamentos agríco-

las representam um avanço 
importante para quem tra-
balha no campo, garantindo 
mais condições para produzir 
com qualidade.

“Com planejamento, par-
cerias e responsabilidade, es-
tamos entregando resultados 
concretos. Mais estrutura 
para a saúde e mais condi-
ções para o campo produzir. 
Ribeirão Branco segue avan-
çando com seriedade e tra-
balho”, destacou o chefe do 
Executivo.

Saúde e Agricultura 
de Ribeirão Branco 

recebem quatro 
veículos zero km

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.youtube.com/@ojornalitanews
https://www.youtube.com/@ojornalitanews
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Na tarde de segunda-fei-
ra, 7 de julho, o município 
de Nova Campina deu posse 
a sete novos servidores con-
cursados, fortalecendo ainda 
mais a equipe dedicada ao 
serviço público. Entre os no-
vos integrantes, estão um 
Fiscal Municipal, uma Agente 
de Endemias, duas Escriturá-
rias, dois Cuidadores Sociais 
e um Oficial Administrativo.

O prefeito municipal, Junior 
recepcionou pessoalmente os 
novos servidores, enfatizando 
o compromisso da adminis-
tração com a excelência no 
atendimento à comunidade. 

“É com grande satisfação que 
damos as boas-vindas a esses 
profissionais que agora fazem 
parte da nossa equipe. Acredi-
to firmemente na importância 
do serviço público e no impac-
to positivo que podemos ter na 
vida das pessoas”, destacou.

Novos concursados tomam 
posse em Nova Campina

Os novos servidores fo-
ram orientados sobre a im-
portância de seu papel, in-
centivados a receber e tratar 
cada cidadão com respeito, 
dedicação e amor. Estes no-
vos servidores representam 
mais um passo na contínua 
busca por um serviço públi-
co eficiente e voltado para o 
bem-estar da população.

A administração munici-
pal parabeniza os novos con-
cursados e reafirma seu com-
promisso em proporcionar 
um ambiente de trabalho va-
lorizado e acolhedor, onde to-
dos possam contribuir para o 
progresso e desenvolvimento 
do município.

(Via Assessoria de Impren-
sa de Nova Campina)

Chegou a oportunidade de sua empre-
sa decolar! O programa gratuito MEI 360 é 
voltado para Microempreendedores Indivi-
duais que querem aumentar o faturamento 
em +15% com estratégias práticas; ganhar 
um diagnóstico completo com plano de 
ação personalizado; receber mentoria indi-
vidual para resolver desafios específicos do 
seu negócio.

O MEI 360 acontecerá em Taquarivaí nos 
dias 22, 24 e 29 de junho de 2025, às 18h30, 
na Câmara Municipal da cidade, localizada 

na Rua Ana Caetano de Souza, 101 - Períme-
tro Urbano.

A programação está imperdível:
22/07 - FAÇA DO ATENDIMENTO UMA 

ÓTIMA EXPERIÊNCIA
24/07 - FAÇA SUAS VENDAS DECOLAREM
29/07 - FAÇA O PLANEJAMENTO DE MAR-

KETING DA SUA EMPRESA 

Para participar, inscreva-se pelo link ht-
tps://forms.office.com/r/a0kAJNTr7Y ou pre-
sencialmente no Sebrae Aqui.

Programa MEI 360 
acontecerá 

em Taquarivaí

http://www.jornalitanews.com.br
https://wa.me/5515996723944
https://forms.office.com/r/a0kAJNTr7Y
https://forms.office.com/r/a0kAJNTr7Y
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SOCIAL

 
Rua Uruguai nº 550 Jardim América I –  ITAPEVA/SP CNPJ nº 

10.584 036/0001-13 

CONVOCAÇÃO AOS PROPRIETÁRIOS DA ASSOCIAÇÃO DOS TITULARES DE DIREITOS RELATIVOS AOS 
LOTES INTEGRANTES DO LOTEAMENTO “ RESIDENCIAL MONT BLANC” 

 

Convocamos todos os proprietários para a Assembleia Geral Ordinária que será realizada no dia 30/07/2025 

(quarta-feira) às 19:00 horas em primeira convocação e às 19:30 horas em segunda convocação; após o 

encerramento da AGO será realizada a Assembleia Geral Extraordinária, ambas serão realizadas no Salão de 

Festa do Condomínio, à Rua Uruguai, 550, Jardim América I - Itapeva/SP, com a seguinte pauta:  

 

Assembleia Geral ORDINÁRIA:  

- Aprovação das Contas 2024.  

- Previsão Orçamentaria.  

 

Assembleia Geral EXTRAORDINÁRIA: 

 Padronização das reformas; 

 Autorização e corte de árvores quando autorizadas legalmente(padronização); 

 Liberação de caçambas e Contêineres na rua (padronizar a quantidade e prazo); 

 Explicações e esclarecimentos sobre: 

 Calçadas (como estão e oq podemos fazer); 

 Liberação de visitantes (cadastros no aplicativo); 

 Portões e cancelas; 

 Condução dos Animais; 

 Estatutos e normas; 

 Boleto – Pix; 

 Escalonamento das Rondas; 

 esclarecimentos quanto a situação da praça ( área institucional) e autorização para medidas 

administrativas e judiciais contra atos municipais contrários ao interesse dos associados. 

 

Informamos que conforme previsão Estatutária, somente terá direito a voto o associado que estiver em dia 

com as contribuições, podendo este ser representado por procurador, desde que seja apresentado uma 

procuração simples com firma reconhecida em cartório.  

Esclarecemos que todos os documentos e contas encontram-se na Administradora Primolex, situado no 

Calçadão Dr. Pinheiro 548, Centro, Itapeva/SP e podem ser analisados a qualquer momento pelos 

proprietários pessoalmente ou através do aplicativo Área do Condômino, ou pelo site www.primolex.com.br . 

Qualquer dúvida, Administradora Primolex: telefone (15) 3522-2811, WhatsApp (15) 99717-2811 ou pelo 

email contato@primolex.com.br .  

A DIRETORIA 

 

Abriu nesta segunda-feira 
(07), o concurso público para 
uma vaga de assistente social 
na Unesp, campus de Itapeva.

A vaga é para a área de 
atuação Assistência e 
Permanência Estudantil 

com salário de R$ 7.685,83. 
O candidato (a) deve ter di-
ploma de Graduação de Nível 
Superior em Serviço Social e 
Registro no Conselho Regio-
nal de Serviço Social – CRESS.

Além do salário, é ofereci-
do benefício de vale alimen-

tação, plano de saúde (por 
adesão) e plano odontológico 
(por adesão).

 A inscrição deverá ser efe-
tuada das 10h de 07.07.2025 
às 23h59min de 05.08.2025, 
exclusivamente pela internet 
no site www.vunesp.com.br

Unesp tem vaga para 
assistente social em Itapeva
Salário ultrapassa os R$ 7,5 mil. Candidatos 
devem se inscrever no concurso até o dia 05/08

Laís fez 5!

Uma linda festa em 
família foi realizada 
para comemorar 
a idade nova da 
princesa Laís, que 
completou 5 anos. 
Os pais Tianne Leal 
e Danilo Ostrowski 
Luiz e a irmã Esther 
festejaram muito 
e recepcionaram 
os convidados no 
Buffet Fer Fer Vendo. 
Felicidades!

Criminosos estão se 
aproveitando de anúncios 
em plataformas de vendas 
e mensagens de promoções 
falsas para clonar contas de 
WhatsApp. Veja como o gol-
pe funciona.

COMO ELES AGEM:
A vítima faz um anúncio 

em site de vendas (como OLX, 
Marketplace, etc).

Logo depois, recebe um 
SMS com um código de 6 dí-
gitos (que na verdade é do 
WhatsApp).

Um criminoso entra em 
contato se passando por 
funcionário da plataforma e 
pede esse código.

Ao fornecer o código, a víti-
ma perde acesso ao WhatsApp.

O golpista então começa 
a mandar mensagens para 
amigos e familiares dizendo 
que está com problemas fi-
nanceiros, pedindo transfe-
rências de dinheiro.

IMPORTANTE:
Esse golpe também pode 

acontecer com outros pretex-
tos, como:

• Pesquisa do IBGE
• Promoções falsas de ho-

téis e restaurantes
• Convites para progra-

mas de TV
• Vagas de emprego ou 

brindes

PROTEJA-SE!
Ative agora mesmo a con-

firmação em duas etapas no 
seu WhatsApp: Abra o What-
sApp e vá em Configurações 
/ Ajustes. Toque em Conta. 
Vá em Confirmação em duas 
etapas e ative com um PIN.

Compartilhe essa infor-
mação com o maior número 
de pessoas. 

(Via comunicação do 54° 
Batalhão de Polícia Militar - 

Itapeva)

Polícia Militar alerta para o golpe do 
código de 6 dígitos no WhatsApp

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.cofesa.com.br/
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